

«Und was ich hier noch als Rückmeldung und Dank zu der Wohnungs-Harmonisierung mitteilen wollte: abgesehen davon, dass sich in unserem Familienleben und auch mit meinem Partner so einiges harmonisiert hat, sehe ich auch diese Pflanze (siehe Anhang), die ich seit über 20 Jahren besitze, zum ersten Mal blühen. Ist das nicht wunderbar! :)»



«Nun ist bereits eine Woche vergangen seit der Raumharmonisierung und ich versuche erst mal Bilanz zu ziehen: Ich schlafe um Welten besser. Kann sofort einschlafen – schlafe durch. Und das Beste ist – ich bin am Morgen früh erholt. Zudem habe ich das Gefühl, dass ich meine Gedanken etwas leichter nehmen kann – obwohl das nicht immer einfach ist. Es ist jetzt noch ein besseres Gefühl, in der Wohnung zu sein (und ich habe mich vorher auch schon wohl gefühlt). Ich bin nicht primär nur zufrieden – sondern «fast ein wenig» **begeistert über das Resultat**. Obwohl ich es nicht ganz nachvollziehen kann – aber eben – das ist der Kopf von mir.»

«Liebe Nadja, ich hoffe es geht dir gut. Wollte dir nur mitteilen, dass seit ca. einer Woche der unangenehme Geruch aus unserer Wohnung komplett verschwunden ist und ich bin zuversichtlich, dass das so bleibt 😊. Du bist genial!»

«Ich habe vor drei Monaten durch Nadja eine energetische Raumreinigung -und Harmonisierung durchführen lassen:

Zuerst in meiner Wohnung, danach auch noch an meinem Arbeitsplatz. Die Resultate sind wirklich verblüffend und kaum zu glauben: Als Erstes habe ich bemerkt, dass die Atmosphäre in den Wohnräumen frischer, heller und leichter wird. Die ganze Wohnung hat sich viel angenehmer angefühlt, und ich konnte viel besser schlafen. Die Wirkung hält an. Die Ambiance in der Wohnung fühlt sich so gut an, dass ich die ganze Zeit am liebsten nur noch zu Hause bleiben möchte. Am Arbeitsplatz der gleiche

Effekt: Der Arbeitsort fühlt sich frisch, hell und leicht an, und ich gehe nun dort viel lieber zur Arbeit als vorher.

Spannend sind jedoch auch die anderen Auswirkungen der Raumreinigungen: Alles geht seither viel einfacher im Alltag. Innerhalb von drei Monaten haben sich verschiedenste Schwierigkeiten zum Guten gewendet. Die Interaktion mit dem Arbeitgeber gestaltet sich noch viel einfacher als vorher.

Ich kann es nur empfehlen, seine Wohnung und seinen Arbeitsplatz reinigen und harmonisieren zu lassen, damit alles einfacher läuft und sich erfolgreicher entwickelt!»

«Nadja hat in unser Wohnzimmer, in dem wir uns schon vorher wohl gefühlt hatten, durch ihre Arbeit noch mehr Leichtigkeit und Reinheit hineingebracht. Sie hat die zentralen Stellen, an denen wir uns als Familie aufhalten, wo nötig, entstört und mit wunderbar positiver Energie aufgeladen. Nadja ist an die Quelle angebunden ist und spürt, was der Raum braucht, was kommen will und was sein darf. Bestimmt kein Zufall ist auch, dass einige Tage nach ihrem Besuch bei uns emotional vieles in Bewegung gekommen ist. Danke, Nadja, für dein feinfühliges, wertvolles Tun!»

„Liebe Nadja. Heute ist in meinem Büro und auch kurz im Behandlungsraum die Post abgegangen! Ein Erfolgserlebnis nach dem anderen und jedes nahm mir Gewichte von den Schultern. Es ist spannend. Habe auch plötzlich andere Prioritäten und Bedürfnisse. Reset gelungen und es bleibt spannend was daraus wird. Ich berichte es Dir! Herzliche Grüsse unterdessen.“

«Habe seit der Raumharmonisierung irgendwie mehr Energie. Das ist für mich sehr ungewohnt und ich freue mich sehr darüber. Mein Mann scheint mir ausgeglichener zu sein. Auch das ist ungewohnt und wunderbar ;-) Ganz herzlichen Dank!»

«Liebe Nadja, ich habe mich heute richtig gefreut, nach Hause zu gehen. Es herrscht hier ein tiefer Frieden. Ich spüre, dass sich die Energie bewegt und ordnet. Nadja, das ist unglaublich! Fühlt sich angenehm und wohltuend an, still und sehr friedlich. Danke!»

«Die energetische Raumreinigung meines Arbeitszimmers in einem Jahrhunderte alten Haus hat erstaunliche Wirkung gezeigt: Das Arbeitszimmer fühlte sich dunkel, schwer und drückend an, obwohl es neu renoviert war. Ständige Schläfrigkeit und Konzentrationsschwierigkeiten machten mir bei der Arbeit dort drin zu schaffen.»

Nachdem Nadja mit der Fernreinigung begonnen hatte, wurden plötzlich die Lampen im Raum heller, so als ob ein Smogschleier verschwunden

wären. Erst dachte ich, dass die Lampen einen Wackelkontakt haben, merkte aber dann, dass dies ein Effekt der Raumreinigung war, welche dazu führte, dass der Raum heller und strahlender wurde. Mit zunehmender Reinigung begann der Arbeitsraum mehr zu leuchten und zu strahlen, und die Müdigkeit, die ich den ganzen Tag durch verspürt hatte, war verschwunden, und ich merkte, wie sich neue Lebensgeister in mir weckten. Vorher hatte ich das Arbeitszimmer instinktiv gemieden, nun zog es mich fast wie magisch immer wieder dort hinein.

Ich freue mich auf die kommende Zeit dort drin – da ich im Homeoffice arbeite, werde ich sehr viel Zeit dort verbringen und bin sehr dankbar, nun so einen angenehm schwingenden und lichtvollen Arbeitsplatz zu haben!»

«Liebe Nadja, ich wollte dir noch eine Rückmeldung geben zu unserer ersten Nacht im gereinigten Schlafzimmer: K* hat, obwohl sie heute einen schweren Tag vor sich hatte, sehr, sehr gut geschlafen und ist ausgeruht aufgewacht. Sehr aussergewöhnlich Ich wiederum habe komplett verschlafen – noch aussergewöhnlicher. Vielen, vielen Dank! Wir sind sehr glücklich mit der Reinigung. Ganz liebe Grüsse.»

«E. ist begeistert vom Effekt deiner Arbeit. Sie hatte das Gefühl, in ihrem Zimmer viel mehr Luft zu haben als zuvor.»

«Liebe Nadja Marija
es liegt eine Ruhe in meinem Land, die ich seit ganz langem nicht mehr gespürt habe.
Auch im westlichen Garten kann ich wieder frei atmen. Das ist so schön!
Danke viel,vielmal!»